



掲載しきれないイベントの写真などは
下関市公式SNSで配信中！

Topics

まちの話題



豊田湖畔公園木製遊具完成

8月10日豊田湖畔公園の木製遊具がリニューアルオープンしました。市有林の間伐材を使った遊具で、内容や色には豊田町の子どもたちの意見を取り入れています。子どもたちは、目をキラキラさせながら、ボルダリングやターザンロープで楽しんでいました。



沖合底引き網漁船の出港

8月15日、下関漁港を基地とする沖合底引き網漁船の出港式が4年ぶりに開催され、翌16日からの漁解禁に向けて10隻が一斉に出港しました。漁船は萩市見島沖から長崎県対馬周辺海域で操業し、水揚量日本一を誇るアンコウをはじめ、ノドグロやカレイ、タイなどを漁獲します。漁船が所属する県以東機船底曳網漁業協同組合は、原油価格や資材が高騰する中、漁業支援アプリなどの情報通信技術を活用し、操業の効率化に取り組んでいます。



長州酒造「天美」 日本航空機内提供酒に

菊川町の清らかな湧き水から作られる純米大吟醸酒「天美」。日本航空(JAL)国内線ファーストクラスの機内提供酒に選ばれました。穏やかで爽やかな香りと、白ブドウのようなやわらかい甘みと酸味、柑橘を思わせるフレッシュさのある食事に合う日本酒です。



体験交流農園 「井田の里」がオープン

地域の休耕田を市民農園として活用するプロジェクトがスタート。ファミリー農園ゾーン17区画の利用が始まりました。今後、令和5年3月からの利用者が募集される予定です。市街地に住む人も休日に家庭菜園を楽しみながら交流できる、そんな農園が誕生しました。

